

# PCR mantiene la calificación de "AAA" con perspectiva "Estable" a la Fortaleza Financiera de Banco de la Producción S.A. – PRODUBANCO

Ciudad de Quito (agosto 30, 2024) En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de "AAA" a la Fortaleza Financiera de Banco de la Producción S.A. Produbanco con perspectiva "Estable, con información al 30 de junio de 2024. La decisión se fundamenta en el posicionamiento y trayectoria de la institución dentro del sistema de bancos privados. Sin embargo, el Banco ha mantenido un comportamiento creciente de la cartera en riesgo que, para la fecha de corte afectó la morosidad total siendo superior al sistema, al igual que, una contracción de la cobertura de cartera problemática, a pesar de aumentar las provisiones. Además, los índices de rentabilidad se vieron afectados debido al a la disminución de la utilidad neta, producto del aumento del gasto financiero y provisiones; mientras que la solvencia fue mayor a la de sus pares. Finalmente, los índices de liquidez se contrajeron interanualmente acortando la brecha positiva frente al sistema; no obstante, superan al sistema de bancos privados y posee coberturas en la liquidez estructural holgadas.

Banco de la Producción S.A. Produbanco es una institución financiera con una amplia trayectoria en el mercado financiero ecuatoriano de más de 44 años, se ha ubicado históricamente como uno de los cuatro bancos más grandes del país, y denota una gestión de intermediación financiera orientada hacia una banca universal. Desde el año 2014, forma parte del Grupo Promerica, que mantiene presencia en nueve países de América Central, América del Sur y el Caribe, a la fecha de corte Produbanco es la principal entidad dentro del Grupo Financiero Promerica.

## Estrategias corporativas

El plan estratégico 2024-2026 se basa en cuatros pilares principales:

Mayor rentabilidad: Convertirse en un banco más rentable y consolidar su participación en el mercado Experiencias memorables: Crear la mejor experiencia digital y no digital para clientes en el sector bancario del país. Cultura ágil de colaboración: Desarrollar una cultura ágil y consolidamos dentro de los empleadores top 3 del sector financiero.

Sostenibilidad: Ambiental, social, y económica, consolidar el liderazgo en sostenibilidad del país.

Compromisos Produbanco
Pacto Global.
Principios Banca Responsable.
Protocolo Finanzas Sostenibles.
Compromiso Colectivo Acción Climática.
Acción y seguimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

#### Posición competitiva

Históricamente, la entidad se ha mantenido en las primeras posiciones del sistema financiero, lo que demuestra un importante posicionamiento, trayectoria y prestigio adquirido en sus más de 45 años de experiencia en el mercado financiero nacional e internacional. Demostrando una posición de solvencia importante, Produbanco goza de muy buen acceso a sus mercados naturales de dinero y de la confianza de los agentes económicos. Al finalizar el segundo trimestre de 2024, Banco de la Producción S.A. Produbanco mantiene la cuarta posición dentro del sistema de bancos privados según el total de activos y la tercera posición en cuanto a pasivos con participaciones de 11,78% y 12,10%, respectivamente, de igual forma según el patrimonio total del sistema, la institución se ubica en la cuarta posición (9,11%). Adicionalmente, Produbanco ocupa el segundo lugar dentro de los bancos privados por captación de depósitos a la vista con el 12,50% y el 11.18% de captación de depósitos a plazo de sistema.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación: Manual de Calificación de Riesgo-PCR

## Información de Contacto:

Econ. Yoel Acosta Analista Senior yacosta@ratingspcr.com

## Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito. **T** (+593) 02-323-0541

## Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.